

La indignación de Zaragoza entera llevó a la calle la repulsa contra ETA

Doscientas mil personas se manifestaron a favor de la paz

Zaragoza. Jesús María Zuloaga, enviado especial Alrededor de doscientas mil personas, según la Policía Municipal —cuatrocientas mil según el Ayuntamiento—, participaron ayer en Zaragoza en una multitudinaria manifestación popular contra la banda terrorista ETA, que el pasado viernes perpetró un salvaje atentado contra una Casa Cuartel de la Guardia Civil de la capital aragonesa con un balance de once personas asesinadas. El presidente del Gobierno vasco no estuvo presente.

La manifestación se inició en la plaza de los Sitios e iba encabezada por una gran pancarta con el lema «Zaragoza, por la paz y contra el terrorismo», sostenida por diversas autoridades, entre ellas el alcalde de la ciudad, Antonio González Treviño; el presidente del Gobierno aragonés, Hipólito Gómez de las Rocas; el presidente del Parlamento vasco, Jesús Eguiguren; el Defensor del Pueblo, Joaquín Ruiz Giménez, así como por dos compañeros de una de las niñas asesinadas en el atentado.

El llamamiento hecho el sábado por el presidente del Gobierno vasco para que los ciudadanos de esta Comunidad se sumaran a la manifestación —por cierto, que la ausencia de Ardanza fue comentada agriamente por algunos manifestantes— fue atendido por los alcaldes de diversas localidades del País Vasco y por los dirigentes de Euskadiko Ezkerra, Juan María Bandrés, y Kepa Aulestia, entre otros.

Entre las pancartas que portaban los manifestantes figuraba una en la que se podía leer: «Silvia, tus compañeros no te olvidan. El colegio, contra el terrorismo» y otras como «Navarra, foral y española, comparte el dolor de Aragón», «El barrio de la Jota (donde se produjo el atentado), contra la violencia», «Menos reinserción, más paredón», etcétera. La consigna de silencio fue seguida en general por los manifestantes, aunque se escucharon gritos aislados pidiendo justicia, la pena de muerte y contra ETA. Al iniciarse el recorrido, un grupo de personas que decían ser guardias civiles forcejearon con los policías municipales que protegían a las autoridades al tiempo que decían que había que haber tomado medidas a tiempo para evitar el atentado.

Al término de la manifestación, tras una hora y media de recorrido, se guardó un minuto de silencio en recuerdo de las víctimas del atentado etarra, tras lo cual se escucharon nuevos gritos contra ETA, en contra de que Navarra sea objeto de negociación con la banda terrorista y vivas a España y a la Guardia Civil. Una señora preguntaba en alta voz: «¿Dónde están los derechos humanos de los hijos de los muertos? Posteriormente, se formó una manifestación improvisada que llegó hasta la Casa Cuartel de la Guardia Civil y que también se disolvió sin incidentes.

El alcalde de la ciudad, Antonio González Treviño, convocante de la manifestación, mediante un bando ampliamente difundido en los medios informativos locales, declaró que había quedado de manifiesto la respuesta del pueblo de Zaragoza que «ha dado muestras de que quiere vivir en paz, democracia y libertad, además de decirles a las Fuerzas de Seguridad del Estado y a las diferentes instituciones que prácticamente todo el pueblo está con ellos y que esperamos que estos actos criminales sin entrañas, como el que hemos sufrido puedan erradicarse de una vez».

Por su parte, el presidente del Gobierno autónomo, Hipólito Gómez de las Rocas, subrayó que «ha sido una magnífica respuesta demostrativa de que en Aragón todos somos pacíficos. Aquí no hay nadie que quiera el terrorismo, y por tanto todos han venido a manifestarse, a decir que Aragón está por la paz».

El presidente del Parlamento vasco, Jesús Eguiguren, señaló que «la asistencia ha sido impresionante, como era inevitable, porque la respuesta que se merecía lo que ha ocurrido no tiene medida». «La salida a la situación de violencia en Euskadi —añadió Eguiguren, que había manifestado su oposición a la negociación con la banda terrorista— es coger a todos los miembros de ETA que hay sueltos todavía y meterlos en la cárcel».

CLINICAS DENTALES

Véndese sociedad titular de organización de clínicas dentales en plena actividad y a nivel de óptimo rendimiento con excelentes posibilidades de expansión

Información:

Teléfono 405 34 07
Sr. Andrés

CHIFFONS REBAJAS A PARTIR DE HOY

VELAZQUEZ, 39

¡TRESILLOS PIEL A MEDIDA!
¡¡¡Nueva línea modernísima!!!
SUPERCOMODOS Y CLASICOS, REBAJADISIMOS
¡Renovación total. Nuevos modelos!



Horario continuado:
De 9,30 a 20,30, incluso sábados.

LA FABRICA DE LOS TRESILLOS DE PIEL
Paseo Castellana, 274 (junto gasolinera y Seat)
Tels. 3153046 y 3159773. MADRID-16

■■■■ SERVIMOS A TODA ESPAÑA ■■■■

golf

Boutique

MATERIAL DE GOLF · REGALOS · CANCHAS DE GOLF

Rodríguez San Pedro, 8 Tel. 446 15 12

REHABILITE
SU LOCAL O VIVIENDA
POR 13.996 PTAS. MES POR MILLON
R. D. P. TELÉF. 233 40 02

PLAZA DE
SAN JUAN
DE LA CRUZ Nº 7

PASEO DE LA CASTELLANA



ESTUDIOS

REFORMADOS
Lavandería
Antena parabólica
Sala de reuniones - Conserjería
Financiación, Caja de Barcelona
Locales para oficinas

lar

Rodríguez San Pedro, 2
Madrid 28015

Teléfono **459 59 97** 16 líneas
253 73 00

SE VENDE DIRECTAMENTE

LOCAL COMERCIAL tres plantas

Calle Virgen del Lluç

Interesados: llamar al

teléfono 435 13 22